

Leonardo Hotel Berlin City West

DESTINATION

In Berlin gibt es viel zu entdecken: bedeutende historische Sehenswürdigkeiten wie die Gedächtniskirche, den Berliner Dom und das Brandenburger Tor, und moderne Wahrzeichen wie das Holocaust-Mahnmal, den Fernsehturm oder den Potsdamer Platz. Zahlreiche Ausstellungen, große Symphonieorchester und die Museumsinsel machen Berlin zur Kunst- und Kulturmetropole.

Berlin bietet eine Vielzahl an Ausflugsaktivitäten wie Trabi-Safaris oder Schifffahrten auf der Spree. Schnell erreichen Sie auch das Berliner Umland. Neben unberührter Natur und zahlreichen Rad- und Wanderwegen bietet die Umgebung Berlins beeindruckende Sehenswürdigkeiten, so zum Beispiel prächtige historische Schlösser mit weitläufigen Parkanlagen.

ZIMMER & AUSSTATTUNG

106 Zimmer und 2 Suiten, Telefon, Schreibtisch, TV, Haartrockner, Wäsche-/Reinigungsservice, WLAN

RESTAURANT /HOTELBAR

Restaurant, Bar

DESTINATION

There is much to discover in Berlin: significant historical sites, such as the Kaiser Wilhelm Memorial Church, the Cathedral of Berlin and the Brandenburg Gate, as well as modern landmarks such as the Holocaust memorial, the TV tower or the Potsdamer Platz. Numerous exhibitions, impressive symphony orchestras and the Museum Island make Berlin a metropolis of art and culture.

Berlin offers various sightseeing activities, such as Trabi safaris or boat trips down the river Spree. The Berlin countryside can easily be reached. In addition to unspoilt natural surroundings and numerous biking and hiking trails, the area around Berlin offers impressive sights such as magnificent historical castles surrounded by spacious parks.

ACCOMMODATION

106 Rooms and 2 Suites, Telephone, Desk, TV, Clock, Hairdryer, Laundryservice, WLAN

RESTAURANT /HOTEL BAR

Restaurant, bar



Adresse/Address:

Leonardo Hotel Berlin City West
Güntzelstraße 14 | 10717 Berlin

Reservierung/Reservations:

T: +49 (0)30 8 68 86 0

F: +49 (0)30 8 61 93 26

E: info.berlincitywest@leonardo-hotels.com



Entfernungen/Distances

- Flughafen/Airport »Tegel« (TXL) 9 km
- Flughafen/Airport »Schönefeld« (SXF) 20 km
- Hauptbahnhof/Central train station 5 km
- U-Bahn/Underground »U9« 10 km
- Autobahn/Motorway »A100« 2 km
- Messe/Trade fair »Messe Berlin« 4 km
- Stadtzentrum/City centre 1 km
- Brandenburger Tor 5 km
- Gedächtniskirche 2 km
- Kurfürstendamm 1 km
- Alexanderplatz 7 km